・・地域とともに 県立旭高等学校 令和6年7・8月合併号

神奈川県立旭高等学校 学 校 便 り 令和6年8月27日 校 長 梅田 俊輔

暦の上では秋となりましたが、まだまだ厳しい残暑が続いております。地域の皆さまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。ぜひ、お身体にはお気を付けください。

本日、8月27日(火)より第2学期が始まります。

水泳大会 7月16日(火)~18日(木)

今年も水泳大会が盛大に実施されました。 学年別で男女に分かれての大会です。猛暑の中の開催 でしたが、大盛況でした。現在、水泳大会を実施できて いる学校は県下でも数校です。これも、行事が盛んな 本校の特色の一つだと思います。

来年も実施できることを楽しみにしています。





終業式·部活動表彰 7月19日(金)

7月19日の終業式をもって第1学期が終わりました。長期休暇でなければできないことに挑戦し、また新学期に成長した元気な顔を見せてほしいと思います。

終業式で、学校行事や各部活動で優秀な成績を残した生徒の表彰を行いました。

◎水泳大会入賞者 ◎バドミントン部男子 ダブルス二組、団体

第一回学校説明会 8月9日(金)

8月9日、瀬谷公会堂にて、第一回学校説明会を行いました。猛暑の中での実施となりましたが、午前の部・午後の部併せて569名と、大変多くの中学生・保護者の方々に参加していただきました。「自主自律」の校訓通り、生徒会役員の生徒を中心とし企画運営から司会進行まで行い、とても充実した説明会になりました。ダンス部の発表や3年生から中学生に向けてのメッセージなどもあり、事後のアンケートを見ても大変高い評価をいただきました





